

Zeitschrift: Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura

Band: 11 (1940)

Heft: 1

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les Intérêts Économiques du Jura

BULLETIN DE L' A. D. I. J.

PARAISANT TOUS LES DEUX MOIS

Secrétariat et administration : M. R. STEINER Delémont — Tél. 2.15.83	Présidence de l'A.D.I.J. : M. F. REUSSER Moutier — Tél. 9.40.07	Caissier de l'A.D.I.J. : M. H. FARRON Delémont — Tél. 2.16.57
---	--	--

Compte de chèques postaux : IVa 2086, Delémont. — **Abonnement annuel**: fr. 3.— ;
le numéro : fr. 0.50. — **Annonces** : S'adresser au Secrétariat de l'A. D. I. J., Delémont.

SOMMAIRE :

Rapport annuel. — Extrait des comptes de l'exercice 1939. — Budget 1940. — Annexes.

RAPPORT ANNUEL

Exercice 1939

Messieurs,

Nous ne sommes certes pas enclins au pessimisme. La confiance dans l'avenir et la considération des faits sous leur jour le plus favorable est pour nous chose naturelle. Il n'y a de pire malheur sans un point lumineux, sans un rayon d'espoir.

C'est sous cet angle qu'il faut considérer l'année qui vient de finir si l'on veut garder ou rattraper l'une ou l'autre des illusions sans lesquelles la vie ne vaut pas la peine d'être vécue.

1938 fut déjà sombre ; on voyait et on sentait l'orage se rapprocher. La guerre dévastait certaines régions de la terre, mais c'était loin de nous, bien loin. 1939 a mis le feu à l'Europe. L'épreuve est maintenant tout près et il faut la supporter avec courage et vaillance. Que la Providence veuille bien ne pas mettre notre pays dans l'obligation de se défendre comme l'héroïque Finlande. Si toutefois cela devait arriver, il n'est pas besoin de dire que chacun chez nous ferait son devoir.

Lorsque l'on songe aux vicissitudes de l'heure, les dix plaies d'Égypte se présentent impérieusement à la mémoire, mais au lieu de s'appeler grenouilles, sauterelles, insectes, tempête, ténèbres, etc., les plaies modernes se nomment éboulements, inondations, récoltes manquées, fièvre aphteuse, chômage, troubles monétaires, barrières douanières, guerre !